



Adoratrices

Provincia de Europa-África

“Cada mujer es única, y con cada una tenemos que caminar al lado, tejiendo la vida, construyendo una sociedad justa y equitativa”

María Elisa Altadill Ardit, nacida en Tarragona-España y “ciudadana del mundo” según sus propias palabras, lleva en Adoratrices desde el año 1968. “Extremadamente feliz y satisfecha de la vida, enamorada de Dios y de la Misión de la Congregación”. Ha vivido en Guadalajara, Logroño, Zaragoza, Granada, Valencia y Madrid, 7 años en Portugal y 12 en Italia (Roma). Ha tenido ocasión de visitar detenidamente 23 países donde están las Adoratrices.

¿Qué significado tiene para ti la celebración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer?

Siempre pienso que tendría que ser **solo** un día de CELEBRACION Y FIESTA dedicado a la mujer, coautora de la vida.

¿Lo vives como un día para reivindicar los derechos de la mujer o cómo un día de celebración de los logros alcanzados o desde ambas perspectivas?

Todavía hay que reivindicar DERECHOS, **pero los tenemos ya**, no nos los pueden quitar, tienen que reconocerlos, tenemos que reconocérselos, NO implorarlos, ni menos mendigarlos, somos mujeres, audaces, decididas, independientes, con un fuerte bagaje intelectual y espiritual, intuitivas, y más etc... con todos los derechos en igualdad de condiciones, y con los deberes que correspondan. NUNCA inferiores ni supeditadas a nada ni a nadie. Por tanto, CELEBRAMOS LA VIDA, EL SER MUJERES y todos los logros alcanzados visiblemente. Yo no reivindico nada, vivo y celebro el ser mujer.

La congregación de Adoratrices trabaja desde hace casi dos siglos acompañando a mujeres en situaciones de vulnerabilidad y explotación, ¿Por qué es especialmente relevante acordarse de ellas en esta fecha?

Sencillamente porque tenemos que caminar junto a todas las mujeres que sufren explotación y no son reconocidas en su dignidad y haciendo camino juntas podemos alcanzar grandes metas en esta sociedad “machista” y en este día recordárnoslo de manera especial. Dicen en



Adoratrices

Provincia de Europa-África

África (en alguna región o país) que “una mujer sola puede ser machacada, pero ante un grupo de mujeres ellos huyen...”

En todo este tiempo que lleva en la congregación ¿Qué avances alcanzados en los derechos de las mujeres destacarías?

Se ha trabajado en el empoderamiento de la mujer y se ha conseguido en la mayoría de los casos, independencia y autosuficiencia, valorándose en todo lo bueno que cada una tiene, se han dado grandes avances en cada una de las mujeres con las que hemos vivido.

¿Y cuáles son los principales retos que quedan por alcanzar?

Quedan tantísimos, sin olvidar que cada mujer es única, y con cada una tenemos que caminar al lado, tejiendo la vida, construyendo una sociedad justa y equitativa

Este año se celebra bajo el lema "Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género" ¿Cómo cree que la tecnología puede ayudar a conseguir la igualdad de género?

Primero tenemos que definir a que llamamos o queremos llamar “igualdad de género”, las personas tenemos **los mismo derechos y deberes**, las distinciones y los desmerecimientos los creamos las mismas personas.

Tenemos que trabajar y avanzar en un mundo digital inclusivo, que acoja la creatividad de la mujer para enriquecer e innovar la tecnología que de lo contrario nos puede quedar envejecida, hay que estar siempre creando y recreando y en ello tiene un papel fundamental la mujer por sus capacidades y valores.

La educación es un factor clave para lograr la equiparación de derechos entre mujeres y hombres, ¿cuál cree que es la principal contribución de la pedagogía adoratriz en este sentido?

El pilar fundamental de nuestra Pedagogía Adoratriz es el AMOR y el cariño expresado en el acompañamiento a cada mujer, en el respeto como eje fundamental, somos iguales con diferentes oportunidades, y esas oportunidades o la falta de las mismas es lo que a veces marca diferencias.

Por último, que mensaje le gustaría difundir en el Día de Internacional de la Mujer, dirigido en especial a las generaciones más jóvenes.



Adoratrices

Provincia de Europa-África

Todas somos iguales, con las mismas raíces en la tierra, **nadie es superior a nadie**, el crecimiento se nos ha dado a través de las distintas oportunidades que no hemos buscado, nos han sido regaladas. Tenemos que caminar unidas para juntas construir la historia que unas con otras vamos tejiendo para que se dé un mundo más humano, más justo, más bello, en el que cada día al despertar nos emociona la VIDA.